

## Bodypainting beim 1. Bittenfelder Dorffest 28/29.7.2018



Ein Hingucker: Bodypainting mit Dr. Pinsel vom Kunstverein Bittenfeld.

# Viel Musik und gute Laune

Drei Tage lang vergnügte Stimmung auf dem ersten Bittenfelder Dorffest / Mit 40 Fässern Bier à 30 Liter vorgeson

VON UNSEREM MITARBEITER  
WINFRIED WEITHOFER

### Waiblingen-Bittenfeld.

Es war mal wieder was los im Flecken am nördlichen Rand von Waiblingen. Das Dorffest auf dem Gelände der Bittenfelder Fruchtsäfte lockte am Wochenende Hunderte Besucher an. Beim Publikum kam das Fest mit...

der Ortsvorsteherin. 400 bis 500 Besucher schätzt sie, ähnliche Zahlen werden am Samstag und Sonntag erreicht.

„Es ist ein schöner Start in die Ferien“, freut sich Wenninger. Auf jeden Fall habe es sich gelohnt, die Initiative für das Fest anzustoßen. Als Träger sei extra der Bittenfelder Dorffestverein gegründet worden. „Das ist schön, dass fast alle Vereine mitgemacht haben.“ Wenninger betont, dass man die Auflagen fürs Fest – den Einsatz von Security-Bediensteten beispielsweise – ohne



14.Juni 2018 - Pfingstferienprogramm KVB mit 3 Kursen dabei

## Pfingstferienprogramm zum Dritten –



- viel gelernt über Ponies
- Feuer und Flamme für die Feuerwehr
- kreativ mit Stift und Farben ...



# 24

Diese Ausgabe  
erscheint auch online

**Ortschaftsverwaltung  
Bittenfeld**  
Schulstraße 3  
71336 Waiblingen-  
Bittenfeld  
Tel. 07146 / 8747-0  
rathaus-bittenfeld@  
waiblingen.de

**Öffnungszeiten:**  
Mo, Di und Fr  
8.30 - 12.30 Uhr,  
Do 14.30 - 18.30 Uhr,  
Mi geschlossen

**17.5.2018 Zauberhafte Verwandlung des Pumphaüsesles**



# MITTEILUNGSBLATT BITTENFELD STADT WAIBLINGEN

Donnerstag, 17. Mai 2018

63. Jahrgang



## 20

Diese Ausgabe  
erscheint auch online

**Ortschaftsverwaltung  
Bittenfeld**  
Schulstraße 3  
71336 Waiblingen-  
Bittenfeld  
Tel. 07146 / 8747-0  
rathaus-bittenfeld@  
waiblingen.de

**Öffnungszeiten:**  
Mo, Di und Fr  
8.30 - 12.30 Uhr,  
Do 14.30 - 18.30 Uhr,  
Mi geschlossen

## Zauberhafte Verwandlung des „Pumphäusles“



Das alte Pumphäusle über dem Wasserreservoir der Stadtwerke Waiblingen hinter dem Vereinsgelände am Bruckensteig, das schon seit vielen Jahren nicht mehr in Betrieb ist, war vielen schon länger ein Dorn im Auge.

Jetzt haben sich nach Vorarbeiten der Stadtwerke Waiblingen in einer Gemeinschaftsaktion der Bittenfelder Kunstverein und Lehrerin Sandra Merz mit einigen Schülerinnen und Schülern der Schillerschule des Häusles angenommen – mit begeistertem Ergebnis...

Das neue „Gesicht“ des Pumphäusles passt wunderbar zu „Bittenfeld Blüht Bunter!“ und auch Remsi, das Maskottchen der Remstalgartenschau, freut sich, dort verewigt worden zu sein!

**Ein großes Dankeschön an alle Beteiligten!**



### Weihnachtsmomente in Bittenfeld

Auch in diesem Jahr waren alle herzlich eingeladen, sich an sechzehn Abenden beim „**Lebendigen Adventskalender**“ zu treffen, um sich gemeinsam bei Musik und Gesprächen auf Weihnachten einzustimmen.

Hier noch einige Impressionen aus der dritten „Adventskalenderwoche“ ...

Das 12. Adventsfenster öffnete der **Kunstverein Bittenfeld** im Hof bei Dr. Pinsel in der Schillerstraße. Nachdem gemeinsam gesungen und ein Bibeltext gelesen wurde, gab es eine Führung in den Gewölbekeller mit spannenden Geschichten dazu. Zur schönen Adventsstimmung trugen auch eine Feuerschale, eine Geige und ein Saxophon bei.

Am 15.12. lud dann das Team vom **Böllenbodenhof** zur **Ponyweihnacht** ein. Der Nikolaus war in Not, weil sein Rentier krank wurde und er dringend Hilfe beim Verteilen der Geschenke brauchte. Zum Glück fand er im Stall das kleine Pony, das so traurig war, dass es nicht so groß und schön wie die anderen Pferde im Stall war. Aber für den Nikolaus war es genau richtig und so war das kleine Pony noch harter, doch ganz glücklich damit, so zu sein, wie es war ...

Auch die **Kita Berg-Bürg** und die „**Familien im Hof**“ im Sternweg freuten sich über die vielen Adventskalendergäste. Zum ersten Mal gemeinsam bezauberten **Poco Loco** und der **Musikverein** bei ihrem **Weihnachtsliederkonzert in der Ulrichskirche**. Alte und neue, bekannte und eher unbekannt Lieder waren zu hören und versetzten die vielen Menschen, die die Kirche gefüllt hatten, in Weihnachtsstimmung.

An jedem Abend wartete anschließend Gebäck und warme Getränke, so dass alle nach einem gemütlichen Adventsabend gut gelaunt nach Hause gingen ...

Heute abend lädt die **Außengruppe des Kindergartens Mühlweingärten** ein und am Samstag klingt der Lebendige Adventskalender wie in jedem Jahr mit der **Waldweihnacht** aus. Treffpunkt ist um 17.30 Uhr im Schulhof – alle, die dabei sein möchten, sind herzlich eingeladen, ein Licht mitzubringen.



**Wochenende mit „Artekadabra“**

Am Samstag, 02.12.2017, sind alle herzlich von 16 bis 18 Uhr zu Führungen durch die Ausstellung „Artekadabra – Kunst aus Bittenfeld“ im Bittenfelder Rathaus eingeladen. Vertreter der ausstellenden Künstlerinnen und Künstler freuen sich auf Sie! Im Anschluss daran erwartet Sie ab 18 Uhr der „Lebendige Adventskalender“ im Rathaus.





**After Work bei „Artekadabra“**

Heute, am 16.11.2017, sind alle herzlich ab 17.30 Uhr zu einer Führung durch die Ausstellung „Artekadabra – Kunst aus Bittenfeld“ im Bittenfelder Rathaus eingeladen. Kunstexperte Frank Schön, der regelmäßig auch Führungen in der Staatsgalerie macht, und Jürgen Mollekopf, der zu den Ausstellern gehört, freuen sich auf Sie!

